



Meine Geschichte

**Mein Name ist Susanne W., 47 Jahre alt und Mutter zweier Kinder.**

Ich komme aus Karlsruhe, bin aber mit 13 Jahren mit meinen Eltern und Geschwistern nach Brasilien gezogen. Ich habe Tiermedizin studiert, habe dann aber später meinen Eltern in deren Restaurant in Brasilien geholfen.

Ich heiratete - und zusammen mit meinem Mann eröffneten wir unser eigenes Restaurant. Dann kamen unsere Kinder auf die Welt. Und dann haben wir nur noch gearbeitet. Wochenende, Ferien, wir hatten nie frei und keine Zeit für uns und unsere Kinder.

Ich wollte was ändern, wusste aber nicht, was und wie.

Ein Freund erzählte mir von carelife - und mir hat diese Idee von Anfang an gefallen.

Leider gibt es carelife in Brasilien nicht, wir haben viele verschiedene Dinge ausprobiert, um die Idee nach Brasilien zu bringen, aber es ging nicht.

Für mich war die Sache sehr schnell klar, wenn carelife nicht nach Brasilien kommt, dann gehen wir halt dort hin, wo es carelife gibt.

Wir verkauften alles und zogen von Brasilien nach England, um dort ein carelife-Konsumenten-Netzwerk aufzubauen.

Eine tolle Herausforderung!

Ich guck jetzt richtig positiv in die Zukunft!